



Beaucoup de commentaires Bibliques accordent une dimension prophétique à cette parabole. En effet, nous pouvons voir dans ce figuier, l'image d'Israël et de Jérusalem. Toutefois nous pouvons aussi nous identifier à ce figuier car Jésus n'a pas trouvé bon de donner l'interprétation. Ainsi cette identification va nous aider à comprendre pourquoi, nous ne portons pas toujours du fruit dans nos vies.

Luc 13:6

**Eglise Paris Métropole**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)